

Más de 5 mil personas asistieron al festival multicultural de Villa Alemana que cerró la jornada con Illapu

**Cerca de 5 mil personas, locales y de otras ciudades, llegaron hasta Plaza Belén para vivir un nuevo Festival Multicultural.** Este tradicional evento se realiza anualmente por la Municipalidad de Villa Alemana con el objetivo de celebrar el aniversario de la comuna, que cumplió 130 años y, en esta ocasión, trajo a la reconocida agrupación de folclore andino, Illapu, para cerrar la jornada familiar.

Sin embargo, las sorpresas partieron temprano con la presentación de un pasacalle, en Paseo Latorre, compuesto por los caporales Moxa Uma (filial Valparaíso), Tobas Jaguares de Quilpué, Lakitas Eterna Juventud y el Colectivo Marionetas Sueños de Maché. Posteriormente, en el escenario central se presentó la Orquesta Andina PUCV y la Banda Música Ensamble, de Quillota.

Anuncio Patrocinado

**A modo de balance, el alcalde de Villa Alemana, Marcelo Góngora, expresó que “hemos tenido una tarde plena, mucha música, mucha cultura y mucha expresión también del folclor. Es importante destacar que en el desarrollo del festival no se ha detectado ninguna incidencia, todo ha estado bajo control. Llegaron hertas personas, muchos vecinos, incluso personas que nos han visitado de otras comunas y como se puede ver está todo el mundo tranquilo, todo el mundo disfrutando, aprovechando este tremendo espectáculo que se les está entregando.”**

**Roberto Márquez, icónico vocalista de Illapu, comentó que estaban contentos de volver a Villa Alemana después de 33 años. “Felices que nos hayan invitado y que estén en esta dinámica hoy día. Y que no solo nosotros, sino que la cultura chilena también empieza a deambular, ojalá, asiduamente por acá, por Villa Alemana (...) son importantes las raíces, sobre todo para nuestros jóvenes que, de repente, están en la búsqueda también de identidad.”**

Más de 5 mil personas asistieron al festival multicultural de Villa Alemana que cerró la jornada con Illapu

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Por otro lado, la Banda Música Ensamble de Quillota debutó en Villa Alemana. Jessica Báez, directora de la agrupación, sostuvo que **“es nuestra primera vez tocando en Villa Alemana y no esperábamos que hubiese tanto marco de público y que engancharan tanto, así que fue una linda sorpresa ver a la gente bailando, disfrutando, fue muy linda experiencia.”**

**Una gran jornada familiar que contó con un variado público en cuando a rango etario. Así lo demostró Carmen Gómez: “Estoy muy contenta de asistir a estos lugares, porque somos ya adultos mayores y pocas veces tenemos posibilidad de andar por ahí. Me encantó. Ojalá siempre tengamos estos eventos.”**

El Festival Multicultural que destaca la diversidad de países que influenciaron a Villa Alemana producto de la migración, también contó con un patio de comida, artistas visuales y emprendimientos locales.

Más de 5 mil personas asistieron al festival multicultural de Villa Alemana que cerró la jornada con Illapu



Más de 5 mil personas asistieron al festival multicultural de Villa Alemana que cerró la jornada con Illapu



y tú, ¿qué opinas?